

Félicitations au président de la Confédération Johann Schneider-Ammann

Berne, le 9 décembre 2015

Communiqué de presse

Félicitations au président de la Confédération Johann Schneider-Ammann

Un homme d'Etat libéral représente la Suisse en 2016

Le groupe parlementaire libéral-radical félicite le conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann pour son élection en tant que président de la Confédération pour l'année 2016. Avec son engagement pour les bilatérales et pour une forte place économique suisse, il représentera notre pays avec excellence. Le conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann a une grande expérience dans les domaines de la politique et de l'économie.

Johann Schneider-Ammann a été élu au Conseil fédéral en 2010 et réélu par l'assemblée fédérale en 2011 et en 2015. Le fait qu'il ait été élu aujourd'hui avec 196 voix comme président de la Confédération démontre que le parlement reconnaît son travail au Conseil fédéral. Le PLR se réjouit de cette preuve de confiance et souhaite au président de la Confédération Johann Schneider-Ammann plein succès dans sa nouvelle fonction.

C'est en 1999 que Johann Schneider-Ammann a été élu au Conseil national et réélu en 2003 et en 2007. En tant que conseiller national, il a été membre de la commission de l'économie et des redevances (CER) pendant onze ans. Il a été élu au Conseil fédéral en 2010 pour succéder au conseiller fédéral Hans-Rudolf Merz. Avec son élection il devient chef du Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche.

C'est avec un fort engagement que le président de la Confédération Johann Schneider-Ammann lutte pour la place économique, la formation et la recherche en Suisse. De par sa longue expérience en tant qu'entrepreneur, il sait quelles conditions-cadre sont importantes pour préserver le modèle à succès suisse et donc les places de travail. Il fait également preuve d'un savoir-faire extraordinaire lorsqu'il s'agit de questions de partenariat social. Un des plus grands succès du conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann est l'accord de libre-échange conclu avec la Chine en 2014, qui représente un avantage considérable pour l'exportation de la place économique suisse.

Le PLR. Les Libéraux-Radicaux souhaite plein succès au président de la Confédération Johann Schneider-Ammann pour son année présidentielle.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts

- › Philipp Müller, président du PLR. Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
 - › Ignazio Cassis, président du groupe libéral-radical, 079 318 20 30
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole romande, 079 315 78 48
-

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne.

Félicitations au président de la Confédération Johann Schneider-Ammann